

CHURCHRIGHT

ENCAUSANDO LA IGLESIA

VOLUMEN 10 • NÚMERO 6

Octubre - Noviembre 2018



CALENDARIO

- 19-21 de octubre** - Octoberfest, Jasper, AR
- 27 de octubre** - Súper Sábado, Dover, OK
- 27 de octubre** - Conferencia Femenil del SWD, San Antonio, TX
- 3-4 de noviembre** - Súper Sábado y Conferencia de Liderazgo - Houston
- 28-31 de diciembre** - Retiro Invernal de Ministerios Estudiantiles del SWD

Eventos de Artios

- 23 de septiembre - 28 de octubre** - Clases de principios de otoño en sesión
- 29 de octubre** - Termina la inscripción para el curso de otoño
- 4 de noviembre - 16 de diciembre** - Clases de otoño en sesión

Para obtener una lista completa de eventos, visite churchright.org.



Rebosante de agradecimiento

Dos hombres que caminaban por un pasto fueron de repente perseguidos por un toro grande y enojado. “¡Haz una oración!” Gritó uno de ellos mientras corrían por salvar sus vidas.

“No conozco ninguna oración,” resopló su amigo. “¿Tu sí?”

“Solo una que solíamos decir antes de las comidas,” respondió el primero.

“Ese toro va a matarnos,” gritó su amigo. “¡Ora cualquier oración que sepas!”

“OK,” dijo el primero. “Señor, por lo que estamos a punto de recibir, permite que seamos realmente agradecidos.”

La gratitud es más importante de lo que podamos imaginarnos. A menudo la consideramos como buenos modales, pero la verdadera gratitud es mucho más; es un indicador de crecimiento espiritual. Colosenses 2:6, 7 dice: “Por eso, de la manera que recibieron a Cristo Jesús como Señor, vivan ahora en Él, arraigados y edificados en Él, confirmados en la fe como se les enseñó, y llenos de gratitud” (NVI). Considere la progresión. Comienza con recibir a Cristo Jesús como Señor. “No se puede decir que ningún hombre se haya convertido verdaderamente a Cristo,” escribió Billy Graham, “que no haya doblegado su voluntad a Cristo. Puede dar su consentimiento intelectual a las palabras de Cristo y puede haber tenido experiencias religiosas emocionales; sin embargo, él no está verdaderamente convertido hasta que haya entregado su voluntad a Cristo como Señor, Salvador y Maestro.”

La progresión en Colosenses 2 avanza a medida que continuamos viviendo nuestras vidas en Cristo. La vida en Cristo es como un árbol saludable y en crecimiento. Primero, nos “enraizamos” en Él. Los árboles sanos hunden muchas raíces profundas y anchas en la tierra. Cuanto más profundas y más extendidas estén nuestras raíces en Cristo, en Su Palabra y entre Su pueblo, más fuertes serán nuestras vidas espirituales.

Segundo, seremos edificados en Cristo y fortalecidos en la fe. Así como un árbol sano y en crecimiento se nutre de la tierra a través de sus raíces, nosotros, los enraizados en Cristo, sacamos salud espiritual de Él. Finalmente, el fruto de esta progresión es agradecimiento. Si estamos enraizados y creciendo en Cristo, rebosaremos de agradecimiento por Su obra en nuestras vidas.

El agradecimiento es mucho más que celebrar un Día de Acción de Gracias anual. Es una medida de salud espiritual. Prestemos atención a esto durante todo el año.

— Loren Stacy



Noticias de los Distritos

Canadá Oriental

Celebrando 100 años

La hermana Lucea Lewis, miembro de Access Community Church en Hamilton, Ontario, celebró su centenario el 5 de agosto. Se enviaron mensajes especiales del Primer Ministro de Canadá, el Gobernador General, la Cámara de los Comunes, el Primer Ministro de Ontario y el alcalde de Ontario, donde ella reside.



La iglesia está eufórica porque la hermana Lewis es una de nosotros. Su testimonio no podría ser mejor. Ella rara vez falta a la iglesia, y participa en la Escuela Sabática y las discusiones. La hermana Lewis tiene una excelente memoria y aun puede mantener una conversación constructiva.

La hermana Lewis nació en Portland Parish, Jamaica. Se mudó de Kingston a Canadá para reunirse con su hija, Juanita, en Hamilton. Ella es una persona amada grandemente por jóvenes y mayores.



Sé valiente en julio, el Ministerio Juvenil del Distrito del este de Canadá, dirigido por el hermano Jaime Ward y su equipo, se reunieron en el Campamento Cristiano Gracefield y el Centro de Retiros en Quebec para su primer retiro.

Centrándose en el tema "Sé valiente," el presidente de la C.G. Loren Stacy y su esposa participaron en las sesiones. El paisaje era impresionante, con una capilla al aire libre junto al lago. Todas las iglesias del distrito brindaron hermoso apoyo a este evento.

Suroeste



Escuela Bíblica de Verano (VBS por sus siglas en inglés). Durante el verano varias iglesias tuvieron un buen número de asistentes en su VBS anual. Los maestros de la Biblia desarrollaron temas creativos que enfatizaban la fe, los valores bíblicos y fuertes lazos de compañerismo. La semana llena de actividades terminó con servicios de acción de gracias durante el sábado.



Campamento Enfréntate al Hijo. Los Ministerios Estudiantiles del SWD se reunieron en San Antonio, TX, del 19 al 22 de julio, donde los adolescentes adoraron y se enfrentaron a Jesús con sus acciones y vidas. Cien estudiantes, más los patrocinadores, ayudaron en los bancos de alimentos de San Antonio y New Braunfels, TX.



Súper Sábado y Conferencia de Liderazgo. "Jesús es nuestro Señor" fue el mensaje que resonó los días 18 al 19 de agosto en Fort Smith, AR. Los hermanos escucharon diferentes mensajes de parte de Loren Stacy, presidente de la C.G. y el director ejecutivo Jody McCoy, dirigidos a TVR. El domingo, diferentes expositores, incluyendo el superintendente Chip Hinds, presentaron sus ministerios y mostraron cómo podemos convertirnos en una sola iglesia para compartir el Evangelio con los demás.

DUERME EN JESÚS

William Calvin Ijames (1934-2018)

William Calvin Ijames (84) falleció el 16 de julio en su residencia en Mocksville, Carolina del Norte. Nació el 16 de mayo de 1934, hijo de William Ivan y Marjorie (Turner) Ijames. Calvin se casó con Vertie Mae (Coulter) en 1955, y tuvieron tres hijos: Jeff (Isabel), fallecido en 1983; Steve (Rachel); y Marjolene (Whaid).



Calvin fue un líder laico durante muchos años. Fue criado y sirvió en la Iglesia de Dios (como hijo de un predicador) y fue un líder de la Iglesia por más de tres décadas. Le sobreviven quien fuera su esposa durante 63 años, dos hijos y sus cónyuges, seis nietos, nueve bisnietos y una serie de otros parientes y amigos.

Joseph Shapitka (1927-2018)

Después de una breve enfermedad, Joseph Usten Shapitka (de 91 años) murió pacíficamente el viernes 20 de julio en su casa con su familia a su lado.



Joseph nació en Gronlid, Saskatchewan, el 25 de junio de 1927. Conoció a su primera esposa en Calgary y se casó el 21 de mayo de 1951 en Acme. Mientras estaba en Calgary, Joseph trabajó en una tienda de carpintería, creó Harmony Construction y construyó muchas viviendas. También ayudó a construir las iglesias de Calgary y Acme.

En 1967, Joseph mudó a su familia a Michigan para poder servir a su iglesia. Él construyó la Academia Spring Vale y el dormitorio de jovencitas. En 1970, Joseph mudó a su familia a Eugene, Oregón. Fue instrumental en el establecimiento del campamento Sis-Q-Meadows y en la construcción de las iglesias de Parkland y Harrisburg.

A Joseph le sobreviven su hija Vona (Harold) Ogren; su hija Carol (Paul) Lundgren; su hijo Orán (Sandy); seis nietos, una bisnieta y otros familiares

¡Únase al Club!

Se ha creado un Foro de Escuela Sabática para Niños de la CoG7 para que los maestros puedan hacer preguntas, proporcionar comentarios y disfrutar el compañerismo con otros maestros. Si desea hacerse miembro de este foro por invitación, patrocinado por la página web de Publicaciones, envíe un correo electrónico a jason.overman@cog7.org ó dana.jensen@cog7.org.

Roland "Kenneth" McCoy (1932-2018)

Ken McCoy (86) nacido el 18 de mayo de 1932, falleció el 4 de agosto de 2018. Ken creció en la Iglesia de Dios de Conroe y asistió al Midwest Bible College en Stanberry, Missouri, donde conoció a su esposa, Gladys. Trabajaron juntos en la editorial de la Iglesia y luego se mudaron a Oregón, donde nacieron Kathy y Jody.



Ken amaba a su familia y al igual que sus hermanos y amigos de la iglesia. También disfrutaba su ministerio de enviar tarjetas a personas y leer su Biblia todas las noches. Le sobreviven su esposa, hija e hijo; sus hermanos Joel (Teresa) y John ("Mickey"); nietos y bisnietos.

Sheila ("Pam") Madden-Brown (1952-2018)

Sheila ("Pam") Cassandra Madden-Brown (de 66 años de edad) nació el 4 de marzo de 1952 en Kingston, Jamaica, y falleció el 11 de agosto de 2018. Su padre, el pastor Thomas J. Brown, fue presidente del Consejo de Iglesias de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) en Jamaica, y su madre estuvo activa en el trabajo misionero de la Iglesia.



Pam fundó y desarrolló la Iglesia de Dios en Treasure Coast, sirvió como secretaria de la iglesia hasta el momento de su fallecimiento y participó en otros ministerios. Le sobreviven su esposo, Ralph; su hijo Michael (Shannon); nietos; y otros seres queridos.

Para más información, visite Memorials en churchright.org.

Copyright © 2018 General Conference of the Church of God (Seventh Day)

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a "culture of excellence."

Church of God (Seventh Day)
P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233,
Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657
churchright@cog7.org • churchright.org

Scripture quotations marked NIV are taken from the *Holy Bible, New International Version*®. Copyright© 1973, 1978, 1984 International Bible Society. Used by permission of Zondervan. All rights reserved.

¿ESTÁ USTED EN LA IMAGEN?



Cada distrito tiene ministerios de los cuales usted puede ser parte. Póngase en contacto con sus líderes locales para obtener ideas sobre donde puede servir.

¡Siempre son apreciadas las oraciones y obsequios financieros!



Sábado Anual Mundial del CMI — 3 de noviembre de 2018
Espere más detalles. Visite imc.cog7.org.